

Caracas, 6 de julio de 2007 - Boletín Nº 100.

## Más de 600 proyectos concursan en Ideas 2007

Un total de 612 proyectos están participando en la quinta edición del Concurso Ideas. Durante las nueve semanas de inscripciones se registraron mil 97 equipos de trabajo, de los cuales más de 600 enviaron sus resúmenes de proyecto. De estos, 428 (70%) corresponden a ideas de negocio y 184 (30%) a iniciativas de emprendimiento social.

Franklin Padrón, miembro del Comité Organizador del Concurso Ideas, afirmó que: "El comportamiento de los registros de inscripción se sostuvo de la misma manera que los concursos del ámbito internacional".

En esta ocasión concursan proyectos de todas las áreas de la economía. Se registraron 80 propuestas de tecnología de información y comunicaciones, 84 de educación, 45 del sector de alimentos, 46 del área de salud, 39 de otras tecnologías, 44 de industria, 24 del sector de agricultura/agropecuarios, 43 de servicios profesionales, 31 de turismo/restaurantes, 19 del renglón de entretenimiento, 32 de mercadeo/distribución, 13 de seguridad, cinco de cine y televisión y 107 de sectores varios.

En cuanto a la participación por estados, la lista la encabeza por quinto año consecutivo el Distrito Capital, presentando 151 ideas; seguido por el estado Miranda con 84, Zulia con 71, Lara con 70, Carabobo con 58, Aragua con 28 y Táchira y Mérida con 23 cada uno. La lista continúa con el estado Anzoátegui, que inscribió 15 iniciativas, Falcón con 13, Bolívar con 12, Sucre con 10, Nueva Esparta y Monagas con nueve propuestas respectivamente, Guárico con ocho, Barinas y Trujillo con seis, Yaracuy con cinco, Vargas con cuatro, Cojedes y Portuguesa con tres y Apure con un proyecto inscrito.

Igual que en años anteriores, el Concurso registró participación de la mayoría de los estados del territorio nacional.

"El nivel de registro y participación cumplió con las expectativas del Comité Organizador para este año", concluyó Padrón.



## Cerró período de inscripciones

El pasado domingo finalizó la etapa de inscripciones de la quinta edición del Concurso Ideas.

Desde su lanzamiento el día 03 de mayo, hasta el domingo 01 de julio a las 11:59 pm, los emprendedores interesados en participar tuvieron la oportunidad de registrarse, preparar y enviar sus resúmenes de ideas de negocio o de emprendimiento social, según fuera el caso.

A continuación, el comité evaluador revisará las propuestas y el próximo 02 de agosto anunciará los 60 proyectos semifinalistas: 50 ideas de negocio y 10 de emprendimiento social; en la página Web [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve) y vía prensa nacional.

Nuevamente, el concurso recibió apoyo de la Red de Tutores, que ofreció soporte personalizado a cada uno de los participantes, desde su respectiva casa de estudio.

Fecha clave del concurso:  
02 de agosto  
Anuncio de semifinalistas

## Emprendedores promueven creación de viviendas sociales

Ante el panorama de escasez de viviendas en el país, un grupo de emprendedores larenses desarrolló una solución habitacional centrada en el diseño y construcción de casas de interés social, para mujeres sostén de hogar.

El proyecto de la **Fundación Biocasa**, presentado por Roddy Duarte, José Porfirio, Ana Francys, Juana Nieves, Rosmar Duarte y Rafael Freitez, pretende servir como una alternativa para la solución de esta problemática, con la acción conjunta de la empresa privada, el Estado y las comunidades afectadas.

[Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

La propuesta está centrada en capacitar a las cabezas de familia. El objetivo principal es que las madres lleven a cabo la edificación de sus propios hogares.

Además, el proyecto tiene un impacto social positivo para el desarrollo de soluciones habitacionales a bajo costo, razón por la cual el jurado del Concurso Ideas 2006 le otorgó la Mención Especial de Emprendimiento Social.

Para Roddy Duarte, líder del equipo, "la participación en el concurso fue vital porque le permitió perfeccionar su idea".

"Ahora sabemos con más seguridad a dónde vamos a llegar y cuál será nuestro alcance. En Ideas, pudimos corregir las equivocaciones que tenía el proyecto", agregó Duarte.

Actualmente, el equipo de la **Fundación Biocasa** se encuentra desarrollando nuevas tecnologías para disminuir el costo de la vivienda.

Debido a los resultados positivos que obtuvieron, el equipo decidió inscribirse en el Concurso Ideas 2007, presentando algunas modificaciones en su proyecto original.